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北京时间昨
晚，上海男篮主场
以 98比 81战胜江
苏肯帝亚，取得五
连胜，积分排名第
六，基本锁定了季
后赛的席位。

CBA 联赛常
规赛行将进入尾
声，为季后赛厉兵
秣马的各支球队也
抓住最后的机会，
对外援阵容进行最
后的调整工作，试
图以最好的阵容和
状态迎接季后赛的
到来。

CBA常规赛进入尾声，各队开启外援军备竞赛

本版撰稿
本报记者 薛思佳
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冲击三连冠冲击三连冠，，杨鸣先洗牌杨鸣先洗牌
新外援多数是新外援多数是““老面孔老面孔””

作为上届冠军，辽宁队在迎回功勋
主帅杨鸣之后，又在近日签下了第三外
援杰伦·亚当斯。在上赛季结束之后，
辽宁队与两位外援弗格和莫兰德进行
了续约，但受制于年龄等方面的因素，
弗格本赛季的表现并不算理想，各项数
据均有下滑，“弗格现在的问题是技术
特点，别的队比较熟悉了，对他的防守
策略，他自己破解得不是很好，可能心
态也受到了一定影响。”杨鸣说道，“但
这个没关系，这几个赛季我们全队、个
人都有各种各样的问题出现，到了最后
时刻都能很好地调整。我们团队也很
团结，对他的支持也是足够的，我相信
这个状态到季后赛会有所变化。”

鉴于弗格的个人状态，辽宁队为了
留有后手，最终选择了与杰伦·亚当斯
完成签约。作为一名NBA落选秀，杰
伦·亚当斯曾在老鹰、开拓者、雄鹿等
NBA球队有过效力。在加盟辽宁队之
前，他在澳大利亚NBL联赛的悉尼国王
队效力，场均能够拿到19.4分和5.3次助
攻。值得一提的是，这并非亚当斯首次
登陆CBA联赛。2020-2021赛季，亚当
斯曾短暂加盟过青岛队，但整体发挥一
般，在场均11.7分钟的上场时间内，贡献
8.7分、3.6个篮板和3次助攻。在2020

年，亚当斯还曾与弗格携手代表美国男
篮征战了美洲杯预选赛，“我知道辽宁
队是冠军球队。我来到这里，就是为了
帮助球队拿到三连冠。我相信可以很
快地融入球队，来沈阳之前我做了很多
功课，看了很多辽宁队的比赛视频，这
是一支非常棒的球队，很期待在这里的
第一场比赛。”

杰伦·亚当斯的到来，毫无疑问让
辽宁队的纸面实力和板凳深度又上升
了一个台阶，但杨鸣表示，目前对于这
位新援的定位依旧还是第三外援，球队
的阵容搭配还是以弗格和莫兰德为主，

“我们队与其他球队不太一样，绝大多
数球队找第三外援的原因是希望取代
另一名外援，或者是希望新援把球队带
到一个更高的高度。辽篮目前的弗格
和莫兰德两名外援跟球队的磨合不错，
他们这两年对球队的贡献，以及打关键
球的能力都很好，所以我们还是会以这
两名外援为主。”在杨鸣看来，亚当斯在
适当的时候能够给予球队外援一定的
帮助，希望能够发挥出他的能力，“我们
对他的技术特点是有考察的，他是一名
组织型后卫，擅长打团队篮球。亚当斯
目前对我们来说比较合适，但是状态如
何，还要看他在比赛中的表现。”

除了辽宁队之外，包括新疆、广厦和广
东等争冠球队也都在第三阶段进行了外援
方面的调整。

本赛季迎来战绩反弹的新疆队，在第三
阶段引入了澳大利亚前锋米切尔·克里克。
对于中国球迷而言，克里克的名字并不算陌
生。作为澳大利亚NBL联赛的头牌明星，克
里克曾在墨尔本凤凰队与周琦有过短暂合
作的经历，也多次代表澳大利亚男篮与中国
队进行交手。

克里克是新疆队本赛季签下的第六名
外援，此前球队先后裁掉了埃德·戴维斯
和格罗夫斯，而在CBA公司官方公布的外
援注册名单上，新疆队目前拥有琼斯、特
莱斯、威金顿和克里克四名外援，可谓是
兵强马壮。不过在近期的比赛中，特莱斯
都没有出现在报名名单之列。据相关消息
显示，西甲球队格拉纳达队正在与特莱斯

进行接触。
尽管手握精兵强将，但对于新疆队，尤

其是教练组而言，如何打好这副牌也是个考
验和挑战。在第三阶段的前三场比赛中，球
队整体打得磕磕绊绊，并且还大比分负于浙
江广厦，两位最新签下的外援威金顿和克里
克似乎也没有完全融入球队的技战术体系
中，“现在常规赛的排名，我觉得都不是最真
实的，大家要看清这个问题，要踏踏实实发
挥自己。”新疆队主帅邱彪说道，“很开心这
场比赛（失利）来得这么快，如果是季后赛，
可能我们已经回家准备明年的比赛了。我
们队内会好好总结，经历了这种痛苦和失
败，希望学费不要白交。”

以大比分战胜新疆队的浙江广厦，在间
歇期则签下了后卫外援威瑟斯庞。这位曾
经跟随金州勇士拿到NBA总冠军的球员，
此前效力于 NBA 发展联盟球队南湾湖人

队。上赛季，威瑟斯庞曾效力于天津队，在
场均21.2 分钟的时间内，可以交出 16.5 分、
3.8个篮板、3.4次助攻和2次抢断的数据。

对于国内球员实力雄厚的浙江广厦而
言，外援始终是球队迈向总冠军道路上的
心病。本赛季，球队先后签下了奥利弗、沃
顿和奥卡福三名外援，但效果差强人意，尤
其是小外援沃顿的发挥始终达不到外界的
预期，这或许也是浙江广厦选择签下威瑟
斯庞的原因。

尽管和球队磨合的时间不长，但在代
表浙江广厦的近三场比赛中，威瑟斯庞的
表现已经远超沃顿，帮助球队取得了两胜
一负的成绩，他的到来或许将帮助浙江广
厦在季后赛的舞台上再进一步。“个人感觉
还不错，不过还需要继续和队友磨合，找准
自己在球队中的定位。CBA的对抗强度很
高，我还需要更快找到适应联赛的方法。”

争冠军团争冠军团““内卷内卷””，，NBANBA球员非唯一选择球员非唯一选择

身为CBA联赛的11冠王，广东队
在常规赛行将结束前敲定了第三外援
的人选。据国内媒体披露，球队将与
上赛季效力于广州队的乔丹·贝尔完
成签约。

在与功勋外援马尚·布鲁克斯分
道扬镳之后，广东队一直在苦苦寻觅
第三外援的人选。考虑到球队目前的
人员配置，广东队最终还是选择在内
线进行外援的引进，并且敲定了与乔
丹·贝尔的签约。在加盟广东队之前，
乔丹·贝尔一直都在NBA发展联盟球
队印第安纳疯蚁队效力，而该球队也
在近期宣布，球员为了寻求海外打球
机会，已经和球队完成了买断。

上赛季，乔丹·贝尔曾代表广州
队征战，在场均 25 分钟时间内，可
以拿到 10.8 分、9.1 个篮板和 3.5 次助
攻，帮助球队拿到了队史最佳战绩。
乔丹·贝尔的到来无疑会分担周琦在
广东队内线的压力，同时给到教练组
更多阵容搭配上的选择，“接下来要
面对的队伍，他们今年都发挥出了高
水平的状态，对于我们来说，是非常
困难的。新外援什么时候能上场，还
要看他与队伍的磨合。”广东队主帅
杜锋说道。

同样回归CBA联赛的，还有北京
首钢签下的第三外援布克。本赛季，
北京首钢的表现急速下滑，很大程度

上源于外援发挥不佳，此前签下的埃
文斯和亚当斯两名外援也先后遭到
裁员。在此期情况下，北京首钢一直
在寻找合适的外援人选，最终与效力
于深圳队三个赛季的布克达成合作
协议。

2020-2021 赛季，布克首次登陆
CBA联赛。在代表深圳男篮的首个赛
季，他场均能够得到26.2分、5个篮板
和7.6次助攻，但过去两个赛季他的表
现却呈现出高开低走的局面，“这主要
是伤病所致，伤病导致我的右边不太
敢发力，也影响了比赛表现。”布克坦
言自己明白俱乐部对自己的期待，也
希望能够帮助球队在赛季走得更远，
并在球队中扮演领袖的角色。“在结束
上赛季后，我一直处于身体的恢复阶
段，很久没有打职业联赛，所以还需要
一定时间来找到比赛状态。”

在代表北京首钢的三场比赛中，
布克展现出了不错的能力，帮助球队
取得了三连胜的成绩，稳固了自身在
积分榜上的排名，“回到赛场的感觉很
好，我相信随着赛季进行，比赛状态会
更好。我和队友之间还要继续进行化
学反应。”尽管到队只有两周不到的时
间，但布克已经逐渐融入了这个全新
的集体，“我爱队友们，他们给了我很
多信心，告诉我要打出侵略性，用我的
方式带领球队。”
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杨鸣杨鸣（（左左））与杰伦与杰伦··亚当斯亚当斯


